
Spendenkonten für Flutopfer
Beitrag von „Wolfgang“ vom 9. Januar 2005 um 16:21

Zitat von Heinz

Hallo zusammen,

ich finde es eigentlich nicht gut, dass darüber spekuliert wird, wer wieviel gespendet
hat. Es ist schön, dass Schumi sich (nicht zum ersten Mal) sehr grosszügig zeigt und
dass andere das auch tun. Grundsätzlich sollte aber die Spendenbereitschaft an sich im
Vordergrund stehen. Und wenn ein 11-jähriger Schüler 15 Euro vom Taschengeld
spendet, dann ist das genauso beachtlich und wertvoll, wie jede andere Spende in jeder
anderen Höhe. Ich maße mir auf jeden Fall nicht an die Herren Albrecht zu kritisieren,
weil Ihre Unternehmen nur je 250.000 Euro gespendet haben. Vieleicht haben Sie ja
privat anonym noch einen guten Batzen drauf getan und schweigen sich darüber aus.

gruß
Heinz

Sehe ich exakt genauso, wobei ich die 15,-€ eines Schüler´s noch wesentlich höher einstufe,
denn das zeigt mir persönlich das unsere Jugend nachdenkt und stimmt mich froh für den
Umgang mit unserer Natur im allgemeinen.
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